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LOS REGLAMENTOS DE INSCRIPCIONES 
y EXÁMENES AL CONGRESO: RECTORIA 

• Por su importancia académica, todos los universitarios 
deben participar en el análisis de estos temas: Del Val 

• El 97 por ciento de los alumnos de licenciatura concluyen 
sus estudios en los plazos señalados en el Reglamento 
General de Inscripciones 

• El 85 por ciento de estudiantes del nivel medio superior 
egresan con promedio superior a 7 

La Comisión de Rectoría ratificó hoy la propuesta plebiscitaria en el 
sentido de que los reglamentos generales de inscripciones Y de 
exámenes reformados en 1997, deben ser revisados y discutidos 
por toda la' comunidad en el próximo Congreso Universitario. 

Al abordar el punto en la mesa de diálogo con el CGH, la 
representación de Rectoria sostuvo _que_, po_r_ su importancia 
académica , este punto merece una amplia d1scus1on de parte de los 

universitarios. 

De acuerdo con información de que se dispone, el 97 por ciento de 
los estudiantes de licenciatura de la UNAM terminan sus estudios 
dentro de los plazos señalados en. el actual Reglamento de 
Inscripciones. 

2 

Se estima, precisó la Rectoría, que más del 85 por ciento de los 
alumnos del bachillerato de esta casa de estudios termina el mismo 
con el mismo con un promedio superior a 7, en tanto que casi el 80 
por ciento es asignado a su primera opción de carrera . 

Durante las pláticas en el auditorio Alfonso Caso la Rectoría dijo 
que la UNAM continuará la búsqueda dÍ;{ la igualdad de 
oportunidades entre el alumnado, y enfatizó la necesidad de 
mejorar el nivel académico de los estud iantes. 

Luego de resaltar la importancia del análisis del tema pase 
automático y el tiempo de permanencia como estudiante de la 
UNAM, Enrique del Val, coord inador de la representación de 
rectoría en la mesa de diálogo con el CGH, propuso que este tema 
sea discutido en el Congreso Universitario. 

Al respecto, lamentó que con tácticas dilatorias y falta de claridad 
en sus argumentos el CGH en poco más de dos horas el día de hoy 
se haya dedicado a lanzar proclamas, a hacer denuncias sin 
sustento y a rechazar, con imputaciones falsas, las 
argumentaciones de la Comisión de Rectoría . 

"Es una lástima como el CGH ha utilizado y desperdiciado su 
tiempo en meterse en un tema que es fundamental , que requiere 
análisis técnico y de equidad. Es una lástima como han politizado el ._, 
tema y como han desperdiciado el tema", señaló el secretario 
general de la Universidad. 
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